



« Anjou, la force de la douceur » : le nouveau clip du Département



Notre région de l'Anjou se dévoile sous un nouveau jour avec le lancement de son dernier clip promotionnel, intitulé « Anjou, la force de la douceur ». Réalisé par Kryzalid Films, ce court-métrage est une ode à cette terre riche en culture, en paysages et en histoire, tout en mettant en avant la douceur de vivre de ses habitants.

Une création originale 100 % Anjou

Ce clip est le fruit d'une collaboration artistique locale, alliant le talent du Collectif 21 grammes, qui a conçu un texte poétique et évocateur, à la musique envoûtante de Camille Desprès, Mathieu Coupat et Arthur Charrier. Ensemble, ils ont su capturer l'essence d'un territoire où la force des paysages rencontre la convivialité et la bienveillance de ceux qui y résident.

Plus d'information : [cliquez ici](#)